



成沢っ子



令和5年12月1日 第8号

教育目標 夢の実現に向けて 生き生きと学び、高め合う成沢っ子の育成

「困難に負けない」

～ツワブキの花言葉～

校長 熊谷 智仁

和名：石蓐（つわぶき）【Japanese silver leaf】

冬の花で黄色、白、オレンジの花色です。和名の【石蓐】は葉が蓐（ふき）に似て艶があることから、艶葉蓐（つやはぶき）が変化したといわれ、【石】という漢字が使われているのは、岩や石の間から生えてくることに由来しています。そして、日陰でもよく育ち、寒さが厳しくなる頃に奥ゆかしい日本的な落ち着きのある花を咲かせることから「困難に負けない」という花言葉になったといわれています。寒さの中、懸命に持久走に取り組む、成沢小の子ども達と重なりました。

いよいよ12月になりました。冒頭にも書きましたが、子ども達は元気いっぱい生活しています。市内では季節外れのインフルエンザが猛威を振るい、本校でも学級閉鎖が発生しましたが、幸いにも現在は落ち着いている状況です。冬休みを目前に控え、子ども達はウキウキ、ワクワクしていますが、大人たちにとっては何かと慌ただしく過ぎていく時節です。昔から学校では「教師が忙しいときは、子ども達は時間ができる。よく注意すること。」と言われてきました。各ご家庭も同じようなことがいえるのではないのでしょうか。

令和5年も、保護者や地域の皆様には大変お世話になりました。心から御礼申し上げます。来たるべき令和6年も、ご理解ご協力、ご支援を賜りますよう、よろしく願いいたします。

美しい音楽が、体育館に響きました

11月2日（木）の音楽集会では、地域サポーターの皆様が作成した「成沢小の虹」で彩られた会場で、児童はのびのびとした歌声や合奏を披露することができました。

また、多賀中学校吹奏楽部の生徒や音遊びユニット「トライアングル」の皆様の演奏もすばらしかったです。

P T A会長清水さんのご尽力により、動画配信も行います。1月15日（月）までの限定配信となっておりますので、年末年始などにもご家族でご覧ください。



【4年生】福祉体験で気付いたこと



11月6日（月）に、4年生が福祉体験学習を実施しました。4年生は総合的な学習の時間に、車イスや手話などの福祉体験を行っています。今回は盲導犬ユーザーの佐藤由起子先生をお招きしてお話を伺いました。初めて盲導犬に接したという児童も多く、興味深い内容でした。また、様々な方に対する思いやりの心を学ぶ機会となりました。

【5年生】防災訓練、地域の皆様ありがとうございました



11月17日（金）に、防災訓練を実施しました。市役所職員や地域の防災担当の方々と避難所設営の訓練を行いました。本校からは、5年生が参加しました。

ダンボールベットを組み立て、その強度に驚いたり、実際にテントを建ててみて、思ったより難しいことに気付いたりしました。

【1～6年生】12月4日（月）持久走記録会を実施します！

【4～6年生の部】

- ① 8：50～ 4年女子 ⇒ 4年男子
- ② 9：20～ 5年女子 ⇒ 5年男子
- ③ 9：50～ 6年女子 ⇒ 6年男子

【1～3年生の部】

- ① 10：40～ 1年女子 ⇒ 1年男子
- ② 11：00～ 2年女子 ⇒ 2年男子
- ③ 11：20～ 3年女子 ⇒ 3年男子

【注意】

- ・ 駐車場はありません。徒歩で来校してください。
（近隣の商業施設や道路への迷惑駐車はご遠慮ください。）
- ・ 天候や感染症対策により延期する場合は、事前にマチコミで連絡します。



【持久走練習の様子】

☆彡HP 更新中！成沢小学校ホームページでは、毎日子ども達の様子を紹介しています。

こちらをクリック→ [ホーム - 日立市立成沢小学校 \(edumap.jp\)](http://home.edumap.jp)